



Gif-Sur-Yvette, le 20 novembre 2023

Motion de soutien du CSN aux salarié·e·s de la MC2

Après une première journée de grève massivement suivie le 7 novembre, les salarié·e·s de la MC2, scène nationale de Grenoble, sont à nouveau en grève illimitée depuis le 17 novembre. En cause : une politique salariale insuffisante par rapport au contexte inflationniste et des conditions de travail fortement dégradées, sans qu'une solution ne s'esquisse dans ce domaine.

Le conseil syndical national du Synptac-CGT, réuni les 20 et 21 novembre 2023, leur apporte son total soutien et salue leur mobilisation. Il en appelle à la responsabilité des tutelles, ministère de la Culture en tête, pour qu'enfin les salarié·e·s de cet établissement retrouvent des conditions de travail sereines, afin de leur permettre de remplir leurs missions au service du projet de la scène nationale.

Au-delà de la MC2, le Synptac-CGT alerte sur la situation qui affecte un trop grand nombre d'établissements labellisés. Salaires en baisse (en euro constant), conditions de travail calamiteuses qui affectent la santé des travailleuses et travailleurs, menaces sur les accords d'entreprise, cahiers des charges aléatoirement respectés deviennent le lot commun d'un nombre grandissant de structures.

Alors que la DGCA a lancé un cycle de concertation autour du plan « mieux produire, mieux diffuser », le conseil syndical national du Synptac-CGT revendique qu'un troisième volet soit urgemment pensé et mis en œuvre, pour « mieux travailler » dans le spectacle vivant public.